

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el sábado día 22 de Noviembre de 2014.

Irun Bonsai participa en la Feria de Flores y Plantas que se celebra hoy

-

- J.O.
- IRUN

22 noviembre 2014 00:10

La plaza del Ensanche acoge hoy, de 9.00 a 14.00, la Feria de Flores y Plantas ornamentales. En esta cita, organizada por el Ayuntamiento de Irun y la Sociedad de Desarrollo Rural Behemendi, participan siete viveros pertenecientes a la agrupación 'Landare Azokak', colectivo que trabaja impulsando iniciativas de este tipo. Entre los participantes se encuentra Irun Bonsai, que llevará a la feria un buen número de estos decorativos árboles en miniatura. Javier Lumbreras, responsable de Irun Bonsai, explicó que «estaremos en la plaza del Ensanche una serie de viveristas y productores de distintos tipos de plantas». La feria «pretende dar a conocer la producción que se realiza fundamentalmente en Gipuzkoa de todo tipo de plantas, y ofrecérsela al público en un mismo espacio». Junto a Irun Bonsai, hoy en la plaza del Ensanche estarán Viveros Aramburu (Usurbil), Viveros El Montañés (Tafalla), Viveros Landarbaso (Errenteria), Arizkurengo Tienduka (Arizkuren - Navarra), El Bosquecito (Güeñes - Bizkaia), Semillas Ecológicas (Lasarte-Oria) y Flor prensada (Donostia).